

LE QUOLIBET DELIBERE n°36

Mars 2023

Exceptionnellement la Chorale du Zébulon de la Chanson ne défraie pas la chronique, au contraire ...

Pour la plus grande déception de nos lecteurs, le Concert donné par la célèbre Chorale du Zébulon de la Chanson a été un formidable succès !

Au vu de nos précédents reportages, notre équipe s'attendait avec délectation à quelques moments épiques qui auraient passionnés nos lecteurs.

Hélas, point de couacs sonores et retentissants ...

Point de Zébulon tombant de son estrade ...

Point de disgracieuse danseuse s'étalant lamentablement lors de son entrée en scène ...

Point de corde à linge agrémentée de sous-vêtements plus ou moins douteux ...

Point de batterie de cuisine dangereusement agitée par les choristes ...

Point de tenues disparates façon marché aux puces ou hall de gare ...

Et surtout point de projectiles lancés par les spectateurs : légumes pourris, masques usagés, etc. ...

Notre rédaction, honteuse et confuse, se voit obligée de clore ce non-reportage et s'excuse platement auprès de ces lecteurs...

